

Exportations aux principaux pays.—Les exportations de produits domestiques en 1928 donnent une diminution de \$23,950,000 sur 1927, mais une augmentation de \$159,141,000 sur 1925. Des diminutions sont constatées dans les exportations à 19 des 40 principaux pays, tandis que 21 montrent des augmentations. Les exportations à l'Empire Britannique donnent une diminution de \$41,160,000, tandis que les exportations aux pays étrangers donnent une augmentation de \$17,210,000. Les principaux pays auxquels nous exportons et qui ont des diminutions sont: Royaume-Uni, \$36,169,000; France, \$5,274,000; Australie, \$4,774,000; Italie, \$4,072,000; Brésil, \$2,394,000; Nouvelle-Zélande, \$2,172,000; Argentine, \$2,016,000; Grèce, \$1,741,000; État Libre d'Irlande, \$1,732,000; Cuba, \$1,441,000; Indes hollandaises, \$1,288,000; et Uruguay, \$1,158,000. Les principaux pays où nous exportons qui ont des augmentations sont: États-Unis, \$11,583,000; Hollande, \$9,164,000; Allemagne, \$7,833,000; Japon, \$3,028,000; Norvège, \$1,638,000; Suède, \$1,196,000; Inde britannique, \$1,048,000 et Hong Kong, \$1,006,000.

Plusieurs changements se sont opérés dans les principaux marchés auxquels le Canada a expédié ses produits en 1928. Le tableau des exportations domestiques aux quarante principaux pays en 1928 montre que les États-Unis et le Royaume-Uni ont absorbé 72·4 p.c. des exportations du Dominion. Les États-Unis occupent la première place en 1928 tout comme en 1925 et 1927, bien qu'ils aient la deuxième place en 1926, tandis que le Royaume-Uni occupe la deuxième place en 1928, 1925 et 1927 et la première en 1926. Parmi les autres marchés importants pour produits canadiens, l'Allemagne vient immédiatement en troisième place en 1928, de même qu'en 1925 et 1927, mais en quatrième en 1926; la Hollande a passé de la cinquième à la quatrième, déplaçant le Japon; le Japon est le cinquième en 1928, quatrième en 1925 et 1926, et troisième en 1927; la Belgique a passé de la septième à la sixième place, tandis qu'elle était à la cinquième en 1925 et la septième en 1926; l'Italie occupe la septième place, ayant descendu de la sixième, tandis que l'Australie est à la huitième en 1928 comme en 1927. En 1928 la Chine, la Terre-Neuve et la Nouvelle-Zélande occupaient les neuvième, dixième et onzième places respectivement, bien qu'en 1927 la Nouvelle-Zélande fût à la dixième, la Chine à la onzième (mais à la cinquième en 1926) et la Terre-Neuve à la treizième.

EXPORTATIONS CANADIENNES À QUARANTE DES PRINCIPAUX PAYS, EN 1928.

Nota.—Pays placés par ordre d'importance, en 1928.

Rang 1927	Pays.	Valeur des exportations	Augmentation (+); dimi- nution (-) 1928 comparée à 1927.	Pourcentage du total des exportations.	
				1927.	1928.
1927	1928				
1	1 États-Unis.....	\$ 478,006,000	(+) 11,583,000	37·2	38·9
2	2 Royaume-Uni.....	410,704,000	(-) 36,169,000	35·7	33·5
3	3 Allemagne.....	42,244,000	(+) 7,833,000	2·7	3·4
5	4 Hollande.....	35,538,000	(+) 9,164,000	2·0	2·9
4	5 Japon.....	32,957,000	(+) 3,028,000	2·4	2·7
7	6 Belgique.....	20,782,000	(-) 556,000	1·7	1·7
6	7 Italie.....	18,743,000	(-) 4,072,000	1·8	1·5
8	8 Australie.....	14,192,000	(-) 4,774,000	1·5	1·2
11	9 Chine.....	13,432,000	(-) 85,000	1·1	1·1
13	10 Terre-Neuve.....	11,661,000	(+) 491,000	0·9	1·0
10	11 Nouvelle-Zélande.....	11,367,000	(-) 2,172,000	1·1	0·9
12	12 République Argentine.....	11,086,000	(-) 2,016,000	1·1	0·9
14	13 Inde Anglaise.....	11,043,000	(+) 1,048,000	0·8	0·9
9	14 France.....	9,946,000	(-) 5,274,000	1·2	0·8
15	15 Sud-Africain Anglais.....	8,725,000	(+) 336,000	0·7	0·7
21	16 Norvège.....	6,666,000	(+) 1,638,000	0·4	0·5
20	17 Danemark.....	6,391,000	(+) 725,000	0·4	0·5
17	18 Cuba.....	5,387,000	(-) 1,441,000	0·5	0·4